

大富っ子の自慢 地域の宝「とっこ水」

子どもたちは、朝、登校するとすぐに、「とっこ水」を汲んで、自分たちが育てている植物に水かけをします。子どもたちにとっては、ごく当たり前のことのようにやっていますが、大富地区ならではの、素晴らしい環境があってこそであり、とてもありがたいことです。



学級力プレゼンテーション

大富小学校では、学力の基盤となる学級力を高め、学び合える学級風土を築くため「学級力の話し合い」を定期的に行っています。自分たちの学級において、8つの項目について振り返り、次の課題に向かう活動です。そして、自分たちで話し合うだけでなく、その内容を集会でプレゼンテーションしています。6月27日（火）の全校集会では、3年生の「学級力プレゼンテーション」が行われました。自分たちの成果と課題をしっかりと見極め、その内容を堂々と発表することができました。



プール学習が始まりました

6月20日（火）全校挙げてのプール清掃を行いました。1～3年生はプールサイドの草むしりを、4～6年生はプール内の清掃やプールまわりの用具準備などを行いました。

6月28日（水）にプール開きを行いました。そして、1年生が、今年、全校で一番始めにプールに入り、プール学習がスタートしました。



「朝日写真ニュース」

寄贈 ありがとうございます

大富小学校の階段の踊り場には、子どもたちの作品をはじめ様々な掲示がありますが、その一つに「朝日写真ニュース」があります。大きな写真入りのニュースが定期的に送られてきて、子どもたちも興味深く見えています。このニュースの定期購読料と、ニュースを貼る掲示板は、地域の方々より寄贈いただいたものです。

この度、株式会社東和自動車様より、マグネット式の新しい掲示板を含め一式寄贈いただきました。ありがとうございます。

